



## Santiago Creel rechaza dicho de Ignacio Mier; la paridad ya está en la Constitución



Mientras Ignacio Mier, el coordinador de los diputados de Morena, acusó al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, de sabotear la reforma que busca limitar las atribuciones del Tribunal Electoral, esto para proteger al dirigente nacional del PAN, Marko Cortés. Por su parte, Santiago Creel negó lo dicho por el morenista, recordó que la paridad ya está en la Constitución.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADj3NQFDrRGbvSA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214098&parId=75F18D3264FEE48F%214092&o=OneUp>